
Martin Bader
Beitrag von „rheinfire“ vom 25. Juli 2009, 17:36

Zitat von waidler 

Wir sollten wieder vermehrt auf Slowakische Fussballgötter setzen, ausser zu ein paar
Quali-Spielen muss man die ja nicht abstellen. 

Kannst du nicht lesen ? Bayer und Bayern müssen ja auch nicht ihre deutschen Jungen
abstellen.Das können ,wie gesagt ,nur wir uns leisten.
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